

Piedad Córdoba celebra pacto entre Gobierno colombiano y FARC-EP



La Habana, 27 sep (RHC) La excongresista y defensora de derechos humanos Piedad Córdoba celebró este martes el acuerdo de paz suscrito la víspera por el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, y el máximo líder de las insurgentes FARC-EP, Timoleón Jiménez.

La vocera de la plataforma Marcha Patriótica comentó a Prensa Latina que la rúbrica fue un acontecimiento extraordinario para Colombia tras décadas de conflicto interno, ahora la prioridad deberá ser la refrendación de todo lo concertado en Cuba entre ambas partes.

El paso siguiente en la ruta de la paz será la celebración de un plebiscito el venidero 2 de octubre cuando la ciudadanía podrá validar con su voto lo pactado en la capital cubana, requisito obligatorio para la aplicación de cada uno de los consensos en torno a temas cruciales como la transformación del campo mediante una reforma rural integral.

El trabajo sigue, ahora por la victoria del Sí en el plebiscito, enfatizó Córdoba luego de instar al diálogo con el también insurgente Ejército de Liberación Nacional (ELN), menos numeroso que las FARC-EP pero igualmente activo desde hace más de 50 años.

En la entrevista concedida a Prensa Latina, la abogada y exsenadora elogió la decisión de esa última agrupación de decretar una tregua para facilitar el desarrollo del ejercicio democrático el 2 de octubre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106911-piedad-cordoba-celebra-pacto-entre-gobierno-colombiano-y-farc-ep>



Radio Habana Cuba